

Evangélicos rockearon por Cristo

Las iglesias evangélicas y protestantes fueron protagonistas de la "Marcha por Jesús 2015", que recorrió desde la Plaza Baquedano hasta el Paseo Bulnes. En un camión-escenario, se escucharon solos de guitarra alabando a Cristo: una banda interpretó 20 temas de diversos estilos: rock, hip hop, reguetón y hasta heavy metal. "Hace cinco meses que venimos ensayando" cuenta Felipe Vidal (25).

-¿Crees que a Jesús le guste el metal?

-Por supuesto. A él le gusta la diversidad.

